

# Il y a un siècle, une météorite a déraciné la forêt sibérienne

A l'heure du petit-déjeuner j'étais assis à côté de la maison, à Vanavara face au Nord. Soudain, j'ai vu le ciel se déchirer en deux en direction du Nord. Il s'est embrasé au-dessus de la forêt et la totalité du versant Nord était couvert par le feu. A cet instant, j'ai ressenti une chaleur extrêmement intense, insupportable, j'ai eu l'impression que ma chemise allait prendre feu.

Au moment où j'ai voulu la retirer, un bruit sourd a retenti et j'ai été projeté plusieurs mètres plus loin. Après ça la Terre s'est mise à trembler, j'avais peur que des pierres ne tombent du ciel. Un vent chaud s'est levé, on pouvait voir les traces de son passage qui ont d'ailleurs endommagé les récoltes. Plus tard j'ai remarqué que beaucoup de fenêtres dans le voisinage avaient littéralement explosé.»

Suite et source => Tribune de Genève

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 2 mai 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8391-y-a-siecle-meteorite-deracine-foret-siberienne.html>